

PROCES-VERBAL DU CONSEIL D'ECOLE DU
28 MAI 2024

Présents :

Directrice - Enseignante : M^{me} Joëlle MIMOUNI
Enseignantes : M^{mes} Julie KEIGNAERT, Fabienne THALIEN,
Elodie SABATTINI, Camille GAREL, Lilia ABDELLATIF
Psychologue scolaire : M^{me} Alexia LEMOINE
DDEN : M^{me} CHEREAU
Représentantes titulaires de parents d'élèves FCPE : M^{mes} NANY, PETIT,
Représentant titulaire de parents d'élèves PEEP : MM GONZALEZ, AMSELLEM
Représentant de la commune : M BATTISTINI adjoint au maire

Absentes excusées :

M^{me} DUCASSE Inspectrice de l'Education Nationale

1 - FONCTIONNEMENT DE L'ECOLE :

1.1 Adoption du procès-verbal du conseil d'école précédent

Le conseil d'école adopte à l'unanimité le procès-verbal du conseil d'école précédent.

1.2 Reconductionn de la semaine de 4 jours pour les trois prochaines années : avis du conseil d'école

Le conseil d'école adopte à l'unanimité la reconduction de la semaine de 4 jours pour les trois prochaines années.

1.3 Effectifs prévisionnels

La politique de la ville est d'accorder toutes les demandes de dérogations dans la mesure où elles ne créent pas un déséquilibre entre les écoles. De ce fait, 20 demandes ont été acceptées pour un départ d'Allende et 4 pour arriver sur l'école.

A ce jour, 45 Petites Sections sont attendues pour la rentrée prochaine, 31 Moyennes Sections et 39 Grandes Sections soit un total de 115 élèves. Etant donné que nous ferons une deuxième rentrée sur l'école provisoire, une solution doit rapidement être trouvée pour pouvoir coucher tous les petits pendant la sieste sur l'école Piaget car les effectifs sont en nette augmentation sur Allende et Piaget.

1.4 Modification de l'équipe enseignante

Julie Keignaert et Lilia Abdellatif quittent l'école. Le Conseil les remercie pour le travail accompli. Manon Le Paire rejoindra l'école en septembre, un autre enseignant sera nommé à la rentrée pour prendre la décharge de direction.

2 - RESTAURATION SCOLAIRE ET HYGIENE

2.1 - Restauration scolaire :

Actuellement, en moyenne 82 enfants fréquentent la pause méridienne et sont encadrés par 4 ATSEM et 5 animateurs. Deux services sont organisés. Maintenant que les équipes sont complètes, le conseil déplore le fait que le coordinateur périscolaire faisant fonction depuis fin de l'année 2023, ne soit pas reconduit pour la rentrée.

2.2 - Hygiène :

- Des infiltrations d'eau du toit sont encore constatées au retour des vacances et après de grosses averses dans la classe de Julie et dans la classe de Fabienne ;
 - Nous avons encore des fuites au niveau des WC enfants ;
 - L'allée des poubelles a été nettoyée suite au dernier conseil d'école, mais elle comme le passage vers Piaget ne sont pas régulièrement nettoyés ;
 - Des distributeurs de savon sont à changer car ils fuient.
-
- Une double poubelle a été installée dans la cour de récréation suite au dernier conseil d'école

3 - VIE SCOLAIRE :

3.1- Bilan des Activités Pédagogiques Complémentaires (APC)

Toute l'année, l'équipe a travaillé en groupes de besoins par niveau établis autour d'une compétence spécifique définie suivant l'évolution des élèves. Ce choix de travail en remédiation revient à une aide personnalisée pour les élèves ayant des difficultés ponctuelles. Le bilan des activités pédagogiques complémentaires est dans l'ensemble positif. Cependant cette aide n'est pas suffisante dans les cas qui relèvent d'une aide spécialisée.

3.2 - Bilan du R.A.S.E.D.

Durant l'année, Alexia Lemoine, psychologue scolaire, a effectué plusieurs observations en classe. Elle a participé à toutes les équipes de suivi de scolarité, toutes les équipes éducatives et a fait trois bilans individuels.

Virginie Raoult, maître G (comportement), prend depuis le retour de vacances d'hiver, des groupes d'élèves de moyenne section les mardis après-midi pour travailler autour des jeux de société.

Catherine Besson maître E(compétences) est venue observer un élève de grande section en classe.

3.3 - Bilan de la BCD

Pas de bibliothèque sur l'école provisoire

3.4 - Bilan de la coopérative

Depuis novembre 2023, aucun courrier postal n'est distribué sur l'école provisoire. Malgré diverses relances, ce problème de courrier n'est toujours pas résolu à ce jour. De ce fait, les comptes de coopérative sont approximatifs car aucun relevé bancaire ne nous parvient.

Le compte présente un **solde de 4 904,24 €**.

Depuis le dernier conseil :

Dernières dépenses :

- Sortie des moyens classes 2 et 3 :	303,00 €
- Sortie poney classe 1 :	275,00 €
- Frais bancaires :	1,82 €

Dépense à venir :

- Cars sortie de fin d'année :	1 500,00 €
--------------------------------	------------

4 - ACTIVITES PERISCOLAIRES

Actuellement, en moyenne 41 enfants fréquentent l'accueil du soir et sont encadrés par 5 animateurs. Une douzaine d'enfants restent après 18h, 5 enfants restent après 18h30.

Une douzaine enfants fréquentent l'accueil du matin, encadrés par 2 adultes.

5 - PARTIE PEDAGOGIQUE DANS LE CADRE PROJET D'ECOLE : SORTIES, PROJETS

Projet de décoration de l'école avec un graffeur :

Le projet de décoration de l'école avec un graffeur ayant été validé par la commune, fin avril chaque classe a travaillé avec Geoffray BAPTIS graffeur professionnel pour illustrer un des personnages des contes merveilleux rencontrés cette année. La ville de Houilles prend en charge la totalité du coût de ce projet soit 2 600€. Le conseil renouvelle ses remerciements auprès de la mairie.

Projet de végétalisation de l'école :

Afin d'embellir la cour de récréation et de sensibiliser les enfants au respect de la nature avec le concours du service environnement de la ville, chaque classe va participer à la création de prairies fleuries au pied des arbres de la cour. Le conseil sollicite maintenant les familles pour récupérer de gros contenants afin de créer d'autres zones de plantations.

Sorties :

Le 29/05/24, la classe de Julie a fait du poney **Aux petits chevaux de Maisons Lafitte**. Les moyens des classes de Fabienne et d'Elodie sont allés au **jardin d'acclimatation**. Ces deux sorties ont pu avoir lieu grâce à l'école Velter qui nous a donné une journée de car suite à l'annulation par la mairie du car du 07/05/24. Le Conseil remercie l'école Velter.

Le 30/05/24, la classe de Joëlle a visité **l'exposition Capucine VEVER** à la graineterie.

Le 10 juin, toute l'école se rendra au **château de Breteuil**.

Balle ovale :

Le tournoi pour toutes les classes de Grande Section de Houilles au stade Robert Barran a eu lieu le 17 mai 2024 sous un beau soleil et s'est terminé par une remise de médaille à chaque enfant et un goûter.

Piscine

Les grandes sections de l'école vont bien suivre cette année 4 séances de sensibilisation au milieu aquatique à partir du 3 juin.

Projet d'école :

L'année scolaire 2023/2024 a ouvert le deuxième volet du projet d'école. L'équipe pédagogique a mené différents travaux dans tous les domaines autour des personnages des contes merveilleux (mathématiques, espace, temps, écriture, arts plastiques, musique et chant ...).

Informations aux familles :

Le **point sur la scolarité des élèves** se déroulera vendredi 21 juin à partir de 17h. Les enseignants recevront les familles sur RDV. Les fédérations de parents d'élèves tiendront un stand d'information pendant cette soirée.

La **soirée rencontre des familles** autour du projet d'école est prévue le mardi 18 juin de 18h10 à 20h dans la cour de récréation sous réserve d'avoir une grande estrade et des bancs.

La **kermesse de l'école sera** organisée par les fédérations de parents d'élèves dans la cour de récréation **vendredi 14 juin** de 18h à 20h. Trois sessions de préventes de tickets auront lieu les 4, 7 et 13 juin.

6 -SECURITE ET EQUIPEMENT

6 - 1 Point sur la sécurité à l'école (exercices incendie et PPMS...)

Problèmes électriques :

Dès novembre 2023, l'école provisoire subissait des variations de tension entraînant des scintillements de l'éclairage et des coupures d'électricité. Mardi 19 mars, le courant a une nouvelle fois disjoncté mais cette fois ci avec un dégagement de fumée dans la salle rouge (classe de Joëlle). Des équipes de la commune, des Algécos et d'EDF sont intervenues le mercredi 20 mars afin de résoudre le problème. Le raccordement électrique des Algécos au réseau a été refait correctement. Mais depuis le 21/03/24, l'Education Nationale est dans l'attente de recevoir le certificat de conformité électrique de l'école provisoire.

Le matériel HS sur l'école provisoire Allende suite aux surtensions du 19/03/24 n'a toujours pas été remplacé soit :

- 17 convecteurs
- 1 imprimante couleur EPSON WorkForce Pro WF- 5110
- 3 Lecteurs CD/cassettes
- 2 enceintes JBL Go Essentiel avec leur chargeur de téléphone USB/Micro port
- Le lecteur de DVD Samsung DVDE234
- Chargeur de téléphone Iphone

Exercices :

Un exercice incendie a eu lieu le 21 mai. La centrale a été en partie réarmée mais les défauts affichés ont nécessité l'intervention d'un technicien spécialisé.

Le 29 mai, un exercice de PPMS intrusion a été effectué sur tout le département. Tout s'est bien déroulé. La problématique du signal de déclenchement n'est toujours pas résolue. L'équipe enseignante s'interroge si une solution visuelle ou sonore a été envisagée sur l'école en cours de rénovation.

Sécurisation du site :

L'équipe d'Allende a signalé à plusieurs reprises que la cour est visitée tous les soirs par des personnes étrangères à l'école : lattes de balustrade déplacées, porte de sécurité rue de la Marne ouverte et parfois portes vitrées des classes ouvertes, débris de bouteilles en verre retrouvés dans la cour ...

Dans ces conditions, le conseil demande à ce que les vélos actuellement stockés au service des affaires scolaires ne soient livrés qu'après installation des boxes à vélos.

Canicule à venir :

La chaleur ne va pas tarder à arriver. Le conseil renouvelle sa demande auprès de la mairie afin d'installer des voiles d'ombrage dans la cour de récréation.

6 - 2 Point CHSCT

RAS

6- 3 Bilan des demandes de travaux

Les menus travaux d'entretien et de maintenance ne sont plus réalisés.

6.4 Travaux de rénovation et déménagement de l'école

A ce jour, il n'y a pas de changement sur l'enveloppe budgétaire des travaux de rénovation de l'école mise à part 30 000 € en plus du fait d'un choix de qualité supérieure du bois de charpente. L'entreprise pour le troisième lot a été notifiée.

La fin de l'ensemble des travaux de rénovation est prévue pour fin novembre 2024. Le déménagement pourrait être envisagé après l'inspection des travaux soit fin décembre 2024.

Une réunion publique est programmée le 06/06/24 à 18h30 à la mairie pour expliquer le planning prévisionnel et les travaux envisagés.

L'équipe enseignante renouvelle ses remerciements aux représentantes de parents d'élèves pour leur implication dans la vie de l'école.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h50

Bonne fin d'année et bonnes futures vacances à tous

La Présidente de séance



Joëlle MIMOUNI

La Secrétaire de séance



Elodie SABATTINI